



Correspondance Romaine



VOICI quelques notes sur les trois derniers mois : je les crois de nature à édifier vos lecteurs et à nourrir leur dévotion envers le Très Saint Sacrement en leur montrant ce qui se fait dans la Ville éternelle pour le culte de la sainte Eucharistie.

Plusieurs associations eucharistiques, à savoir celle de la *Visite quotidienne au Très Saint Sacrement*, celle de l'*Adoration diurne du Très Saint Sacrement exposé pour les Quarante Heures*, et celle des *Pages du Très Saint Sacrement*, se sont mises d'accord pour convoquer leurs associés à une cérémonie de réparation qui a eu lieu le dimanche gras, 1er mars, dans l'église du Gesu.

Voici quelques renseignements sur l'*Adoration diurne* ; je vous parlerai une autre fois de la *Visite quotidienne* et des *Pages du Très Saint Sacrement*.

Peu de temps avant le Congrès eucharistique de Rome (mai 1905), plusieurs personnes, faisant partie de l'Œuvre de la *Visite quotidienne au Très Saint Sacrement*, eurent la pensée d'assurer un service plus régulier d'adoration au Très Saint Sacrement exposé pour les Quarante Heures, en groupant des fidèles qui s'engageraient à faire l'adoration quand l'exposition a lieu dans leur propre paroisse et dans les églises avoisinantes, et surtout en recrutant des adorateurs pour les heures qui, étant les plus incommodes, voient peu de monde à l'église.

Ce dessein ayant été communiqué à un Prêtre-Adorateur, celui-ci s'appliqua à le réaliser. On prit pour insigne de l'Œuvre naissante le Cœur eucharistique de Jésus, et Notre-Seigneur bénit ces efforts en donnant en peu de temps à la pieuse association un admirable développement.